
 

 

 

 ☆ 校長室への訪問者は ☆ 

 手を引かれた、かわいらしい１年生でし

た。２年生のお兄さんとお姉さんがガイドさ

んになって学校探検をしています。まずは部

屋への入り方のお手本を示します。『コンコ

ン。２年生の〇〇〇○です。校長先生にお話

があります。入っていいでしょうか。』さす

がです。続いて１年生が同じようにします。

完璧です。「２年生が、いいお手本を見せて

くれたので１年生も上手に言えましたね✌」

校長先生はずっと微笑んでいます。そろーり👣と校長室の中へ・・・まだずいぶん緊

張している様子です。『ここは校長先生がいる部屋です。』お姉さんが説明します。

『だいじなお話をするところなのでさわっちゃだめだよ。』ほんとに上手にアドバイ

スしています。校長先生は感心しています。 

歴代校長先生の写真をずーっと見て『なんだかこわそう』『北川校長先生の似顔絵

がある! 』だんだん元気になってきました。『校長先生の写真はないの？』『校長先

生がいなくなったら写真が貼られるんだよ。』『ふーんそうかあ。』子どもたち同士

の会話はなんともかわいらしくて素敵です。ご褒美に校長室特性のふんわりソファー

に座わっていただきました。 

☆ なな、なんと決まったのは ☆ 

児童会の皆さんが中心となって先日の代表委員会で、今年の運動会のスローガンを

考えてくれました。 

『心を燃やせ～ワンチームで夢を追いかけろ～』 
めちゃめちゃかっこよくないですか。な

んていい子たちなのでしょう!! 私が細々

と？(結構大々的に)提唱していた合言葉が

入っているじゃあないですか。代表委員会

の時間に出張中だった私に、後で担当の先

生が教えてくださいました。私、その場に

いたらきっと涙していたと思います。 

みんなありがとう。今週の月曜日の朝礼

で運営委員会のみんなから全校児童へ発表がありました。また、その発表の仕方がか

っこいいのです。君たちは最高だ！今からどんな運動会になるのかすごく楽しみです 
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